

問 環境省は、熱中症対策を強化するため、エアコンのサブスクリプション（定期制）サービスの普及に向けた検討を始めた。熱中症で亡くなる高齢者の多くがエアコンを使用していない実態を踏まえ、購入と比べ初期費用を大幅に減らせるサブスクを広めて利用を促すとの事である。エアコンの導入支援では、群馬県前橋市は65歳以上の非課税世

東京都狛江市は65歳以上の非課税世帯などに、5万円まで補助している。大阪府松原市では65歳以上だけで構成する世帯に電気代として1万円を給付している。本市でも高齢世帯に対しこのような国の補助制度までのつなぎとして、費用の補助などを検討してはどうか、見解を伺う。

市においても経済的な理由で自宅にエアコンの設置が困難な高齢者世帯に対する支援制度など、熱中症対策について検討していく。
——本庁外のマイナンバーカード窓口設置について——

本庁外のマイナンバーカード窓口設置を急げ!!
マイナンバーカード申請手続を身近な場所で、利便性向上を!

好循環の実現が必要であると考える。自治体競争に勝ち、感染防止と、経済社会活動の両立を実現するため、現在本市が設置する各種計画と国が推奨する計画との整合を図ることが大事である。総合的な市行政の企画等を担当する部局が強い責任感を持ち、本市が他の基礎自治体に後れを取らぬよう各種計画を各年度、全序的にピアリング、調整等を行い、一般的に言われる縦割り行政を打破し、全職員のコンセンサス形成を図ることで無駄のない市政

國語卷之三

問 本年6月に千葉県八街市で起きた小学生の下校中の交通事故等、いまだに子供たちが犠牲になる事故が繰り返し起こっている。7月には文部科学省より、関係機関との連携による通学路における合意点検の実施及び危険箇



通学路に設置している強調シート

問 本市においては、11月を日途に、希望する全ての市民に対してワクチンの?

トの新設の検討を進める。
—3回目の新型コロナワクチン接種の考え方—

学校教育部長
箇所を調査するとともに、
強調シートの状態調査と新
設希望調査を実施した。今
後、合同点検の後、関係各
機関へ調整団、金岡ノ

今回の点検で危険箇所と押擡されたところには、新たに強調シートを設置すべきだと考えるが、教育委員会の見解は。

A photograph showing two individuals, likely students or researchers, seated at a white table. They are wearing face masks and gloves. The person on the left, wearing a light blue shirt, is holding a clear plastic container with a small plant. The person on the right, wearing a dark polo shirt, is pointing towards the container. A small tablet or device is visible on the table between them. The background shows a window and some office equipment.

角を伝ふ
市民生活部長 市民に身

問　花園中央公園の多目的広場「トライアスティックム」においては、条例で間を通じて供用することになつていてもかかわらず、平日は芝生のフィールド

と認識しており、市とは、国の動向を注視し、回目の接種が実施となれば速やかに対応する。

て早急に準備を進めてまい
る。

—子どもの権利条例の制定
について—

問 以前、本会議における
わが党質問の、次世代育成
支援行動計画の中の「仮称東
大阪市版子どもの権利条約」
の制定に向けた取り組みに
ついて、「このことを受けま
して、東大阪市子どもを虐
待から守る条例を制定し、
虐待防止の為の啓発や子育
て講演会などの事業を実施
しております」との答弁で
あつたが、子どもの権利条
(次頁につづく)

なリージョンセンターでの窓口設置について、体制や環境整備、タブレットの手配など、事業の試行も含め